

REFERENDUM à ALLEX

Pourquoi vous avez le devoir de dire non à l'accueil des migrants dans votre village

Allex est en passe de devenir le fer de lance de la Résistance du peuple de France à une invasion délibérément organisée par ceux qui nous gouvernent et ne tiennent pas compte de nos problèmes, de nos difficultés, des risques que nous courons.

Merci à chacun des citoyens d'Allex de nous représenter, nous les Sans-dents auxquels personne ne demande leur avis.

Nous savons par les sondages, par les incidents qui se multiplient dans tous les villages que la majorité des Français ne comprend pas pourquoi l'Etat dépense tant pour des étrangers entrés illégalement dans notre pays.

La majorité des Français ne comprend pas pourquoi l'on trouve des moyens pour héberger, nourrir, occuper, former... des étrangers quand nos enfants doivent rester chez leurs parents, s'interdire de fonder une famille faute d'emploi et d'argent.

La majorité des Français ne comprend pas pourquoi l'on permet à des étrangers de venir chez nous, alors que nous avons 6 millions de chômeurs et 10 de pauvres...

La majorité des Français ne comprend pas pourquoi 80% de ces « migrants » soi-disant chassés par la guerre sont des hommes seuls dans la force de l'âge qui laissent derrière eux leurs parents, leurs femmes, leurs enfants... Exposés à la guerre, vraiment, ces derniers ? Les Allemands ont récemment découvert que nombre de ces « réfugiés » risquant soi-disant la mort dans leur pays d'origine y retournaient l'été pour y passer de tranquilles vacances...

La majorité des Français ne comprend pas pourquoi on expose nos enfants, nos femmes, nos compatriotes, aux agressions sexuelles possibles, venant d'hommes seuls dans la force de l'âge et culturellement habitués à considérer que la femme non voilée est une proie, comme les 1200 victimes de Cologne le 31 décembre 2015.

La majorité des Français ne comprend pas pourquoi on expose ceux qui vivent sur notre territoire, Français d'origine et immigrés légaux à mourir dans des attentats perpétrés par les djihadistes infiltrés dans les migrants, comme ce fut le cas au Bataclan. Deux des terroristes étaient entrés en Europe un mois avant en passant par la Grèce...

Voter non à l'accueil des migrants, c'est faire notre devoir, c'est protéger nos enfants en danger et notre pays déjà exsangue.

Pourquoi vous avez le droit de participer au referendum

Les ennemis du referendum affirment qu'il ne serait pas légal... Nous aimerions comprendre pourquoi ces mêmes personnes organisent régulièrement des votes citoyens sur le droit de vote des étrangers, la privatisation de La Poste...

Par ailleurs, nous sommes en guerre, Hollande et Valls le répètent à qui mieux mieux. Et quand un pays est en guerre, il faut des mesures exceptionnelles. Or, la Déclaration des Droits de l'homme et du citoyen, qui fait partie du préambule de notre constitution de 1958 est très claire

Art. 5. -

La Loi n'a le droit de défendre que les actions nuisibles à la Société. Tout ce qui n'est pas défendu par la Loi ne peut être empêché, et nul ne peut être contraint à faire ce qu'elle n'ordonne pas.

Or le referendum, s'il n'est pas prévu, n'est pas explicitement interdit. Et ce referendum ne peut être considéré comme nuisible par la société.

Art. 15. -

La Société a le droit de demander compte à tout Agent public de son administration.

Un referendum local permet de savoir comment la majorité des habitants d'Allex voit la contrainte qui leur est faite, par l'administration, d'accepter des migrants sur son territoire. Le referendum permettra donc au Maire de pouvoir interpellier le Préfet et les ministres concernés et de leur demander des comptes au nom de la « société » d'Allex.

Art. 16. -

Toute Société dans laquelle la garantie des Droits n'est pas assurée, ni la séparation des Pouvoirs déterminée, n'a point de Constitution. La constitution n'étant pas respectée par nos gouvernants, ils ne peuvent contraindre au nom de cette constitution les citoyens souverains.

Amis patriotes qui aimez votre village, votre pays, ne vous laissez pas envahir, ne vous laissez pas déposséder de votre bien le plus précieux, votre patrimoine, et votre héritage, la civilisation française.

Résistance républicaine, 101, Avenue du Général Leclerc, 75685 Paris cedex 14
<http://resistancerepublicaine.eu/>

